



Secretaría de Ambiente entregó balance de su gestión en 2022 y presentó los retos para el 2023



Foto: Rendición de cuentas Secretaría de Ambiente vigencia 2022

- La entidad realizó la rendición de cuentas donde mostró sus resultados.
- Durante la audiencia pública, la secretaria de Ambiente, Carolina Urrutia, y su equipo directivo le contaron a la ciudadanía los diferentes avances que ha conseguido esta Administración y resolvieron sus inquietudes.
- La autoridad ambiental trabaja por mejorar las condiciones ambientales de Bogotá en temas como aire, cambio climático, arbolado, humedales, fauna, flora, entre otras.
- Invitamos a la ciudadanía a evaluar el espacio de rendición de cuentas hasta el lunes 3 de abril en <https://forms.gle/EdWAQnn81463274K6>
- Para revivir nuevamente la transmisión en vivo, ingresar en el siguiente enlace <https://n9.cl/7lyf1>

Bogotá, 31 de marzo de 2023. (@AmbienteBogota). La Secretaría de Ambiente realizó la rendición de cuentas de la vigencia 2022 y mostró los resultados de la gestión, avances, logros y retos que tiene la entidad para seguir reverdeciendo Bogotá, mejorar la calidad del aire, y proteger y conservar los ecosistemas.



“En la Secretaría Distrital de Ambiente estamos felices, hoy tuvimos nuestra rendición de cuentas para el año 2022 con un primer excelente resultado, una ejecución del 98 %, la mejor que se ha obtenido desde el 2017. Esos logros administrativos van de la mano con todo lo que hemos logrado en la ciudad, la mayor siembra de árboles actual y en la historia, todos nuestros planes de manejo actualizados, el POT Bogotá Reverdece, una tarea en la que trabajamos arduamente y que estamos reglamentando para el bienestar de la ciudad”, aseguró la secretaria de Ambiente, Carolina Urrutia.

El Plan de Desarrollo permitió formular metas y proyectos que se están cumpliendo para tener una Bogotá más verde; el programa **Mujeres que Reverdecen** ha sido una oportunidad para vincular a más de 5000 personas en condición de vulnerabilidad, brindándoles formación en actividades como jardinería, mantenimiento de espacios verdes, agricultura urbana y siembra, entre otras. La tercera fase de esta iniciativa iniciará en el primer semestre de 2023 y tendrá 1200 beneficiarias.

Además, gracias a distintas acciones enfocadas en educación ambiental, más de un millón de personas han mejorado las condiciones ambientales de sus localidades.



Para la autoridad ambiental, respirar un mejor aire sigue siendo uno de los pilares más importantes, por tal razón, la Red de Monitoreo pasó de 13 a 19 estaciones, para poder alertar y proteger la salud de los bogotanos de una forma más rápida y eficiente.

Así mismo, lanzó la patrulla CazaChimeneas, que ya circula por las calles de la ciudad haciendo un control más estricto a los vehículos que no cumplen la normatividad en materia de emisiones; pero también, se firmó el decreto que busca la renovación del parque automotor de carga; estrategias que siguen mejorando la calidad del aire de la capital.

Bogotá reverdece con diferentes iniciativas, entre ellas, los **Pagos por Servicios Ambientales** en cerca de 761,6 hectáreas de la ruralidad; además, se han firmado 18 Acuerdos de Conservación, para promover la protección de áreas de importancia estratégica en la ciudad.

Para garantizar la compensación por tala de árboles en las obras que se realizan en el Distrito, se firmó la resolución del **5x1**, es decir que por cada árbol talado se deben plantar mínimo cinco, preferiblemente en el área cercana a la intervención.

De esta manera, en un trabajo articulado con el Jardín Botánico, Acueducto de Bogotá y la Secretaría de Ambiente se han plantado más de 355.000 árboles nuevos que ya reverdecen diferentes zonas y ecosistemas de la ciudad.

Por otra parte, la Secretaría de Ambiente, trazó nuevos caminos para enfrentar el cambio climático, actualmente, avanza en la fase de formulación de la Política Pública de Acción Climática que se presentará ante el Consejo Nacional de Política Económica y Social (Conpes) para contribuir a las metas y alcanzar la carbono neutralidad en 2050.

“Consolidamos desde 2020 una hoja de ruta, nuestro Plan de Acción Climático, para reducir en un 15 % nuestras emisiones a 2024, y en un 50 % a 2030, no son metas bajas, son metas sumamente ambiciosas que requieren realmente de la transformación de la forma en la que habitamos la ciudad”, afirmó la secretaria de Ambiente, Carolina Urrutia.

La entidad ha venido avanzando en la materialización de acciones e iniciativas enfocadas en promover prácticas de consumo sostenible en la ciudadanía que impulsen el desarrollo de Bogotá hacia un modelo de economía circular.



Más humedales, más vida

Con el fin de seguir protegiendo y conservando nuestros ecosistemas, se formuló el Plan de Manejo Ambiental del Sitio Ramsar, un instrumento que orientará la gestión, buenas prácticas y conservación de esos humedales.

Proteger todas las formas de vida, una tarea que no para

La Secretaría de Ambiente sigue recuperando la flora y la fauna silvestre, más de 19.000 animales han sido recuperados mediante procedimientos de rescate incautación y recepciones externas, más de 10.000 han sido liberados en sus hábitats naturales y cientos reubicados en bioparques o centros de atención controlados.

“Es mucho lo que hemos logrado, con un equipo maravilloso de hombres y mujeres que todos los días defienden el medioambiente en Bogotá. Un agradecimiento para todos ellos y por supuesto, para la ciudad que se está reverdeciendo, que está aceptando el nuevo arbolado, los entornos verdes, el nuevo ordenamiento como una ventaja que tenemos para enfrentar el cambio climático”, dijo la secretaria de Ambiente.

Finalmente, la Secretaría asumió diferentes retos para este 2023, dentro de ellos, para mejorar el aire, con la pavimentación de vías y el incremento de coberturas vegetales como estrategia para la reducción de material particulado resuspendido; formulaciones de nuevos planes de manejo ambiental, consolidar a Bogotá como



una urbe más sostenible y seguir reverdeciendo la capital para dejarle a los ciudadanos más áreas verdes y pulmones naturales que mejoren la calidad de vida, protejan su salud e integridad.

“Llegar a esos 800.000 árboles que debemos sembrar, ya en estos tres años avanzamos en el espacio urbano en donde no hay tanto espacio, tantas áreas, pero estamos llegando ahora a la ruralidad, a los procesos de restauración, donde vamos a lograr otros 400.000 árboles en los próximos meses. También tenemos los retos de terminar la Política de Acción Climática, ya tenemos nuestro Plan de Acción Climática, metas definidas, responsabilidades sectoriales, hemos hecho el proceso de participación para ir al Consejo Nacional de Política Económica y Social (Conpes) y ahora tenemos que concretarlo. Son muchos los retos, pero también es mucho el equipo y es mucho el amor por Bogotá que nos va a llevar a completar nuestra tarea”, concluyó la secretaria Urrutia.

Consulta el informe completo de rendición de cuentas de la Secretaría de Ambiente en el siguiente enlace <https://acortar.link/HOAROg>

Dirección:

Av. Caracas # 54-38

Teléfono:

601 3778899

Información:

atencionalciudadano@ambientebogota.gov.co

Sitio web:

www.ambientebogota.gov.co



SECRETARÍA DE
AMBIENTE

